

VOM BERG

Wein Expertise / Wine Expertise

Bright Rosé trocken

Analyse / Analytical results²:

Alkohol / Alcohol²: 11,5 % vol

Restzucker / Residual sugar²: 5,5 g/l

Säure / Acid²: 5,8 g/l

Freier Schwefel / Free sulphur²: 25 mg/l

Histamin Level : <0,25mg/l



Die leuchtende Farbe von hell gekelterten roten, biodynamischen Trauben gibt diesem trockene Rosé seinen Namen. Sein ansprechender Duft nach heimischen roten Früchten, sowie seine trockene Art weckt die Aufmerksamkeit. Sein elegantes über die Zunge gleiten ist gepaart mit Finesse und einem Abgang mit guter Struktur bringt ein Gefühl von Freude und guter Laune.

Der Bright Rosé ist als Ganzjahresrosé ideal zu vegetarischen und wohl gewürzten Gerichten, die weniger deftig und mehr sommerlich sind.

Der Bright Vom Berg ist histamingeprüft. Der Histamingehalt liegt unter der Nachweisgrenze von 0,25mg/l

Die Weinserie „VomBerg“ bietet Bioweine aus höher und somit kühler gelegenen Weinbergen der Region Rheinhessen. Die Reben wachsen dort in einer Höhe von mindestens 180-200 Meter über NN und genießen so eine besondere Reifesituation. Bio mit biodynamischen Einflüssen sind hierbei selbstverständlich.

The brilliant colour of the brightly pressed red, organic grapes gives this dry rosé its name. Its appealing aroma of local red fruits, as well as its dry nature, attracts attention. Its elegant glide over the tongue is paired with finesse and a finish with good structure brings a feeling of joy and good mood.

As an all-season rosé, Bright Rosé is ideal with vegetarian and well-flavoured dishes that are less hearty and more summery.

Bright Vom Berg is histamine tested. The histamine content is below the detection limit of 0.25mg/l.

The "VomBerg" wine series offers organic wines from vineyards in the Rheinhessen region that are higher up and therefore cooler. The vines grow there at an altitude of at least 180-200 metres above sea level and thus enjoy a special ripening situation. Organic with biodynamic influences are a matter of course.

HISTcheck
< 0,25mg/l
Histamingehalt



Art. Nr.
33

² geschmacklich wahrgenommener Wert im langjährigen Mittel/ long-term average

Vom Berg by
Gustavshof GmbH
Hauptstraße 53
55234 Gau-Heppenheim